

Ressort: Entertainment

## Schauspielerin Jeanette Hain: Vielleicht gibt es wieder eine Zeit zu zweit

Berlin, 29.12.2015, 13:44 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Jeanette Hain würde sich gern mal wieder verlieben. "Ich bin jetzt schon so viele Jahre allein, viele, viele Jahre, sodass ich manchmal denke: Vielleicht gibt es auch wieder eine Zeit zu zweit", sagte die 46-Jährige dem "Zeit Magazin".

Sie finde es nicht selbstverständlich, dass man überhaupt die Liebe findet. "Es kann sein, dass einem das einmal oder zweimal im Leben passiert, vielleicht aber auch keinmal." Die Schauspielerin kann nicht nachvollziehen, dass man mit jemandem zusammenbleibt, den man nicht wirklich liebt. "Ich könnte das nicht. Deswegen lebe ich allein. Ich bin auch nicht auf der Suche. Man sollte nur zusammen sein, weil man sich riesig freut, dass man sich hat. Punkt, aus."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65241/schauspielerin-jeanette-hain-vielleicht-gibt-es-wieder-eine-zeit-zu-zweit.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)